

## Projekt-Nr.: 8: UNSERE ECKE DER FANTASIE



### Allgemeine Informationen

Name der Lehrerin: Marijana Radović	e-mail : mararadovic93@gmail.com
Anzahl der Studierenden: 28	Sprache-Serbisch
Name der Schule: OŠ „ Branko Radičević“	Gemeinde: Mitrovica

### Projektbeschreibung: UNSERE ECKE DER FANTASIE

Sehr geehrte Damen und Herren,

Unsere Schule hat ein Platzproblem. Uns fehlt ein Klassenraum, deshalb rotieren und wechseln wir jeden Monat den Klassenraum in der Schule, eine eigene Ecke haben wir nicht. Da kein Unterrichtsraum vorhanden ist, ist es nicht möglich, sich der Arbeit und der Vorbereitung von Materialien zu widmen, die an einem Ort verbleiben. Bedenken wir, dass es auch die grundlegendsten Dinge sind, die die Schüler täglich mit nach Hause nehmen müssen, weil wir nicht wissen, wo wir morgen sein werden, in welchem Klassenzimmer. Aus diesem Grund hat sich die Mehrheit der Schüler für eine Modernisierung des Unterrichtsraums in der Aula entschieden. Unsere Aula ist groß genug, um noch einen weiteren Klassenraum zu errichten, genau den, den wir brauchen. Dabei haben wir selbstverständlich auch die Fördermittel berücksichtigt, die uns im Rahmen dieses Projektes zufließen. Bevor wir uns entschieden, den Gedanken überhaupt in Betracht zu ziehen, hatte wir ein Gespräch mit dem Schuldirektor. Wir haben ihn gebeten, zu kommen und uns dabei zu helfen, die Idee zu verwirklichen. Mit dem Geld, das wir erhalten, werden wir das Weitere regeln. Die Schüler haben die Idee, die Wände zu bemalen. Wir bauen zwei Schränke auf, besorgen eine Tafel, Bänke und Stühle. Es gibt Eltern von Schülern in der Klasse, die uns gerne unterstützen möchten. Einer unserer Eltern ist Architekt. Er würde uns helfen, alles, was wir brauchen, detailliert, maßstabsgetreu und grafisch zu zeichnen. Außerdem haben wir Eltern, die in Berufen wie Elektriker, Schlosser oder Maurer tätig sind. Dies erleichtert uns die Arbeit zusätzlich. Sie helfen uns Kindern, die Ideen umzusetzen.

Wir senden Ihnen unsere herzlichsten Grüße und hoffen, dass Sie sich bei uns mit positiven Nachrichten melden!